hansa aktuell Schöne Bescherung Reisefreuden 2018 Jugendsportler-Ehrung ADAC-Sicherheitswestenaktionen



Rennsportgemeinschaft RSG Hamburg e.V. im ADAC

1. Vorsitzender: Ingo Meyer

Anschrift: Butenfeld 40, 22529 Hamburg

Clubanschrift: RSG Hamburg e.V. im ADAC, Dieter Baguhn, Elbblick 60, 21435 Stelle

Telefon/Telefax: (0 41 74) 56 07

E-Mail: d.baguhn@rsg-hamburg.de · Internet: www.rsg-hamburg.de

Termine

05.12., 20 Uhr Clubabend Rückblick 2017

(Clublokal Concordia)

10.12., 11 Uhr RSG-Winterfest mit Meisterehrung

(Hotel Leonardo Stillhorn)

Termine für zahlreiche Karttrainings findet Ihr auf unserer Internetseite.

Feucht fröhlicher RSG-Automobilslalom

Am 7. Oktober fand der RSG-Automobilslalom seit langem nochmal auf dem Heidbergring in Geesthacht statt. Leider regnete es den ganzen Tag durchgehend und die Streckenposten waren mit Abstand die Helden des Tages – einigen lief um 18.00 Uhr das Wasser aus den Schuhen. Wir hoffen, dass Ihr Euch zu Hause wieder gut erholen konntet und keine Folgeschäden entstanden sind. Vielen Dank, dass Ihr alle durchgehalten habt! Aufgrund des starken Regens kam es bereits zu Beginn zu Verzögerungen, sodass der Zeitplan nicht eingehalten werden konnte. Am Ende des Tages hat es gerade noch gereicht und um Punkt 18.00 Uhr konnte der letzte Teilnehmer seinen Lauf beenden. Die Fotos der Veranstaltung findet Ihr auf rsg-hamburg.de.

André Matisic holt Gesamtplatz 6 in der DSKM 2017

André Matisic bester Deutscher in der DSKM

Anfang Oktober fand der letzte Lauf zur diesjährigen Deutschen Schaltkart-Meisterschaft statt. Bereits am Mittwoch reisten André und sein Team an, um die stattfindenden Trainingssitzungen zu nutzen. In diesen freien Trainingssitzungen lief es sehr gut und André war konstant vorne zu finden. Doch im offiziellen Zeittraining fand das Team mit neuen Reifen einfach nicht die perfekte Abstimmung, sodass André nicht über Position 21 von 44 hinaus kam.

Im ersten Vorlauf wurde er unglücklicherweise in einen Unfall verwickelt und nach dem zweiten Vorlauf stand fest, dass er von Startposition 23 in das erste Finale starten würde. Doch auch hier kam André nicht über Platz 23 hinaus, da der Luftdruck nicht optimal gewählt wurde und keine ausreichende Traktion generiert wurde. Ähnliches Bild im zweiten Finale: Platz 21.

Trotz dieses mäßigen Wochenendes konnte André Platz 6 im Gesamtergebnis in dieser hart umkämpften Serie einfahren. Darüberhinaus wurde er auch bester deutscher Teilnehmer.



David Peters wieder im Kart

Nach einer langen Pause ist unser RSG-Fahrer David Peters wieder ins Renngeschehen eingestiegen. Am 28. und 29. Oktober nahm David an der Sachsenmeisterschaft auf der Rennstrecke in Lohsa teil. Dort startete er in der Klasse X30 Junior und konnte sich schnell auf die wechselhaften Wetterbedingungen einstellen. Am Ende des Tages stand er als Sieger ganz oben auf dem Treppchen. Für 2018 nimmt sich David und sein Team Großes vor: Primär werden für nächstes Jahr Rennen im Ausland und bei der Europameisterschaft angestrebt.

Saisonfinale für Michel Gruber

Das letzte Rennen der ROTAX MAX Challenge 2017 fand in Kerpen statt - leider erneut mit gemischten Gefühlen für Michel und sein Team. Bereits im freien Training am Freitag rutschte Michel auf einer Ölspur aus und schlug in einer schnellen Kurve in die Reifenstapel ein. Dabei zog er sich keine Verletzungen zu, lediglich das Kart musste grunderneuert werden. Zusätzlich kämpfte Michel ab Samstagmorgen auch noch mit Motorproblemen. Nach dem Zeittraining wurde er als 21. von 25 gewerteten Fahrern auf der Zeitenliste geführt. Das erste Rennen beendete Michel als 22., das zweite Rennen als 21.

Der Start zum dritten und letzten Rennen sah sehr gut aus und Michel konnte drei Plätze gutmachen. Im Verlauf der folgenden zwei Runden überholte Michel noch zwei weitere Fahrer. Es hätte ein versöhnliches Ergebnis werde können, wenn der Motor nicht gestreikt hätte. Erneut kam Michel nicht über Platz 22 hinaus. Doch das Pech verließ Michel und sein Team immer noch nicht auf der Rückfahrt nach Hause brach ein Längsträger des Anhängers...

Und was sind die Ziele für 2018? "Michel wird in 2018 erneut in der ROTAX MAX Challenge starten. Mit den Erfahrungen aus diesem Jahr und einer deutlich erhöhten Trainingsanzahl hoffen wir auf einen klaren Leistungssprung nach oben. Gaststarts bei den ACV Kart Nationals und evtl. in der NAKC sind nicht ausgeschlossen.", so Stephan Gruber, Teamchef und Papa von Michel.

Sonniges Kartabschluss-Training

Am 4. November fand bei idealen Wetterbedingungen unser Saisonabschluss-Karttraining statt. Durch den Einsatz mehrerer passiver Clubmitglieder wurde es wieder ein schöner Trainingstag. 33 aktive Kartfahrer hatten viel Spaß und drehten ihre Runden. Durch die vielen Kuchenspenden und reichlich Salat mit Würstchen musste auch niemand hungern. "Der Tag war eine durchweg gelungene Veranstaltung - vielen Dank an alle Helfer!", so Dieter Baguhn, Schatzmeister der RSG.



Motorsport-Club Elbe e.V. im ADAC

1. Vorsitzender: Jens Sendel · Anschrift: Ilenwisch 5a, 22393 Hamburg

Clublokal: Vereinshaus des TSV Sasel e.V., Saseler Parkweg 14, 22393 Hamburg

Telefon: (0 40) 84 60 77 22 · Telefax: (0 40) 84 60 66 23 E-Mail: jens@sendel.com · Internet: www.mc-elbe-ev.de Facebook: www.facebook.com/motorsportclub.elbe.hamburg

Slalom Schachtholm 16./17.9.

Bei dem zur Hansa-Meisterschaft und zum NAS-Cup gewerteten Slalom waren Henrik und Reinhard Stoldt in der Klasse F9 am Start. Bei Nieselregen konnte Henrik beim Hanseaten-Slalom den ersten und Reinhard den 7. Platz herausfahren. Am Sonntag beim Westerrönfelder Slalom erkämpfte sich Henrik einen zweiten Platz, während sich Reinhard mit Platz 17 begnügen musste, weil er die Reifen schonte.

Slalom Ahlhorn 24.9.

Da Thomas Jahrmärcker und Reinhard wegen des Youngster-Cups ohnehin vor Ort waren, fuhren die beiden zusammen mit Tina Klaproth auf dem Club-Corsa und testeten die neuen Reifen. Da Reinhard das Glück hatte, die Reifen einzufahren, kam er nicht über Platz 6 hinaus. Thomas erfuhr sich einen vierten und Tina einen zehnten Platz.